

Ostern: Allerl-EI -

Eine bunte Tradition der Eier und Überraschungen

Ostern ist ein Fest der Freude, des Erwachens und der bunten Farben. In vielen Teilen der Welt symbolisieren die Ostereier das neue Leben und den Frühling, der endlich Einzug hält. Eine der schönsten Traditionen zu diesem Zeitpunkt ist das Bemalen von Eiern. Die Kunstfertigkeit, mit der Kinder und Erwachsene die Eier verzieren, reicht von einfachen Farbklecksen bis hin zu filigranen Mustern und fantasievollen Designs. Während das Auftragen der Farben oft ein kreativer Prozess ist, erwartet jeder neugierig die Freude, die das Entdecken der herrlich gestalteten Eier mit sich bringt.

Das Kurbelei, Straußenei mit einem persönlichen Schriftband, mit Wünschen und Gedanken beschrieben, welches durch eine Kurbel in das Innere des Eies gedreht wird. Für besondere Anlässe und Menschen individuell bemalt und beschriftet.

Das goldene Ei!

Über Jahrhunderte hinweg steht es als Symbol für Glück, Reichtum und besondere Überraschungen. In vielen Familien wird das goldene Ei versteckt und ist der begehrteste Preis bei der Ostereiersuche.

Wer es findet, darf sich über einen besonderen Schatz freuen, sei es in Form von Süßigkeiten, kleinen Geschenken oder sogar einem zusätzlichen Urlaubstag – die Möglichkeiten sind endlos!

So wird Ostern zu einem bunten Fest voller Kreativität, Gemeinschaft und Überraschungen.

Es ist eine Zeit, in der wir zusammenkommen, um die Schönheit der Jahreszeiten zu feiern und die kleinen Freuden des Lebens zu genießen.

Frohe Ostern !

Altstadt -Atelier / Manuela Eibensteiner

Waaggasse 27 / 4240 Freistadt

>>>www.ART-ME.at